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 局 別 審 査 

 

１ 磯 部 圭 太 委員（自民党） 

 

１ 投票率の向上への新たな取組について 

（１）投票率が上がらない理由について伺いたい。 

（２）立地条件に課題がある投票所も設置されている理由について伺いたい。 

（３）立地状況的に行きにくい投票所の解決策として共通投票所を導入すべきと考

えるがどうか。 

（４）開票経過を分かりやすく伝えるための取組について伺いたい。 

（５）地元テレビ局が開票確定まで放送するように働きかけることも必要と考える

がどうか。 

（６）主権者教育における高校生を対象にした取組について伺いたい。 

（７）高等学校での出前授業において、選挙運動を含めて正しい知識を身につける

ことは必要と考えるがどうか。 

 

２ 持続可能な投票所運営について 

（１）投票所への従事における地域から届いている声について伺いたい。 

（２）投票所運営体制についての考えを伺いたい。 

（３）自治会町内会の負担軽減のための取組について伺いたい。 

 

３ 調査課の新設について 

（１）調査課を新設するねらいについて伺いたい。 

（２）令和６年度の取組として、投票実績データの分析とはどのようなことを行う

のか伺いたい。 

（３）令和６年度の取組として、共通投票所の研究についてどのようなことを行う

のか伺いたい。 

（要望）将来的には調査課に加え広報課などの設置を視野に入れることを要望する。 
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４ 地方議会議員選挙の被選挙権における住所要件のあり方について 

（１）被選挙権の要件である３か月の住所要件の廃止などの抜本的な見直しなどを

国へ要望することが必要であると考えるがどうか。 
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２ 望 月 康 弘 委員（公明党） 

 

１ 共通投票所の実現について 

（要望）共通投票所の実現に向けて、検討するよう要望する。 

 

２ 開票の迅速化について 

（１）有権者が多い区において、開票終了時刻が遅くなる要因について伺いたい。 

（２）開票事務の迅速化に向けた今後の取組について伺いたい。 

 

３ 障害のある方の投票環境の向上について 

（１）障害のある方及び要介護認定を受けている方の投票状況の実態把握、分析の

進捗について伺いたい。 

（２）把握した結果を活用した投票環境向上への今後の取組について伺いたい。 
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３ 藤 崎 浩太郎 委員（立憲党） 

 

１ 駅前や大規模商業施設への共通投票所設置について 

（１）近年の投票率の推移と、選挙管理委員会としての課題認識について伺いたい。 

（２）期日前投票所を商業施設や、駅近くに設けたことの効果について伺いたい。 

（３）期日前投票所を商業施設や、駅近くに設けたことによる、投票率のプラス効

果について伺いたい。 

（４）大型商業施設や駅前、駅近くに共通投票所を設置すべきと考えるがどうか。 

（５）将来的にというのはいつか、また、大型商業施設や駅近くの施設への共通投

票所設置も同時に進めるべきと考えるがどうか。 

（６）共通投票所を商業施設等に設置し、データを取って、分析をすることで投票

しやすい環境にしていくべきと考えるがどうか。 


	00【確定】_予特実際質問要旨表紙
	01【確定】予特実際質問要旨本文（まとめ）

